

Image not found or type unknown



Arbitrage entre salaire et dividendes : les contraintes fiscales

Fiche pratique publié le 26/09/2014, vu 546 fois, Auteur : Assistant-juridique.fr

Les contraintes fiscales en matière de fixation de la rémunération sont essentiellement basées sur les risques attachés à une rémunération excessive.

L'article 39 du Code général des impôts ne fixant pas de limites mécaniques à la rémunération des dirigeants, il appartient à la société versante de démontrer son adéquation par rapport à un travail effectif.

[Voir le détail](#)